

Ressort: Sport

Fußballer Arne Friedrich beendet Profikarriere

Chicago, 24.06.2013, 15:58 Uhr

GDN - Der ehemalige Nationalspieler Arne Friedrich beendet seine Karriere als Profifußballer. Als Grund für seine Entscheidung gab Friedrich anhaltende Rückenprobleme an.

"Nach zwei Bandscheibenvorfällen ist mein Körper nicht mehr in der Lage, den Anforderungen als Profisportler gerecht zu werden", schreibt der 34-Jährige auf seiner Internetseite. "Daraus habe ich die Konsequenz gezogen meinen Vertrag bei Chicago Fire aufzulösen." Zuletzt spielte Friedrich bei dem US-Club aus Chicago. Auf diese Zeit blicke er sehr positiv zurück. "Es war eine fantastische Zeit mit unglaublich tollen Erfahrungen. Ich habe in Amerika viele Freunde gewonnen und in Chicago eine Art zweite Heimat gefunden", so Friedrich. Er absolvierte insgesamt 82 Länderspiele und nahm je zwei mal an einer Welt- und Europameisterschaft teil.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16486/fussballer-arne-friedrich-beendet-profikarriere.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com